

Deschambault, le 11 janvier 2005

Commission de l'économie et du Travail
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires, 3^e étage
Québec, Québec G1A 1A3

À l'attention de Madame Lise St-Hilaire

Objet : Mémoire présenté à la Commission de l'économie et du travail

L'INDUSTRIE DE L'ALUMINIUM

En région est relativement nouveau (environ 15 ans), si nous considérons Bécancour, Deschambault et Sept-Îles. Les retombées économiques d'emplois indirects ont suivi exactement ce qui avait été prédit lors de l'annonce de ces grands projets. Notre entreprise a été créée en région (70 emplois) dans le sillon de Alcoa - Aluminerie de Deschambault S.E.N.C. en 1990.

RECOMMANDATION

Nous recommandons au gouvernement de favoriser des politiques qui permettront la fourniture d'énergie électrique à un coût compétitif afin de permettre aux alumineries de continuer leur développement au Québec.



Sylvain Deshaies
Président

SD/hl

F/Data/Lettre/2005/Mémoire présenté à la Commission de l'économie et du travail

Pro-metal-plus@videotron.net